

SAC-España abre en Ciudad Real una clínica de tratamiento integral

ANGELES S. INFANTES
Ciudad Real

La empresa SAC-España acaba de inaugurar en Ciudad Real una clínica dedicada fundamentalmente a la logopedia y la fisioterapia, donde se conjugarán ambos tratamientos para conseguir un tratamiento integral de las dolencias de los pacientes.

Los socios de SAC-España, que llevan ya desde 1997 trabajando en ayuda a domicilio, consideran que esta clínica es una necesidad para los ciudadanos de Ciudad Real, que carecían de un servicio como éste en la ciudad.

En la clínica trabajarán cuatro fisioterapeutas y una logopeda, que conjugarán disciplinas tan distintas como éstas para la mejora de los pacientes, fundamentalmente personas de la tercera edad, niños y discapacitados.

La clínica está preparada para la atención de todo tipo de pacientes y los socios de SAC-España seguirán conjugando su actividad en esta clínica con la que realizan en su trabajo de ayuda a domicilio, que es el que han desarrollado durante estos primeros años en los que la empresa ha comenzado a funcionar.

José Luis García justificó la decisión "por no saber defender los intereses de Albacete"

La Junta Directiva de Adeca dimite por el tema del AVE

Una comisión gestora convocará en forma y plazo una Asamblea Extraordinaria para elegir a la nueva dirección

DAVID GARCÍA
Albacete

La Junta Directiva de la Asociación de Empresarios del Polígono Campollano de Albacete (ADECA) ha anunciado su decisión "irrevocable" de dimitir en sus cargos, por no haber sabido defender los intereses de Albacete y sus ciudadanos en el asunto del AVE.

Así lo comunicó públicamente el hasta entonces presidente de la Asociación, José Luis García, Quien mutuo acuerdo con las siete personas que integran la Junta, consideran que reconocen su error e ignorancia por no haber sabido defender los intereses de esta provincia. "Asumimos nuestra responsabilidad, y en consecuencia esta Junta Directiva que presido dimite en bloque a partir de este preciso momento, quedando una comisión gestora para convocar en forma y plazo una Asamblea Extraordinaria para elegir a la nueva dirección, que tomará su postura sobre éste y cualquier otro tema".

José Luis García hizo historia recordando que si bien ini-



En la imagen, una vista aérea del Polígono Industrial de Campollano.

cialmente la Asociación defendió la opción Sur cuando existían únicamente tres trazados, haciendo una importante defensa del mismo entre la sociedad albaceteña, tras la aparición de un cuarto, el llamado Integral, que fue incluido por el Ministerio de Fomento para exposición pública a propuesta del Gobierno regional,

se decidió proceder a su estudio y posterior adhesión.

Ocho meses después de esta decisión, el Ministerio de Fomento y a su frente el titular del mismo, Francisco Álvarez Cascos, presenta un nuevo trazado que merma a Albacete y la excluye de la línea principal Madrid-Valencia, "y

teniendo en cuenta que al

“ ”

Inicialmente la Asociación defendió la opción Sur cuando sólo existían tres trazados

igual que en su día creíamos y creemos en el trazado Integral, pensamos que las intenciones del Ministerio de Fomento pueden ser fruto del consenso, y este consenso deja fuera a Albacete fuera del nudo de comunicación al cien por cien, cuando históricamente le corresponde, así como por su evolución comercial y empresarial".

Ante estos hechos, el presidente señaló que "cuando alguien, como esta ejecutiva no ha sabido defender los intereses de nuestra sociedad en el tema que nos ocupa, que condiciona el futuro de Albacete de una manera trascendental, tiene que reconocer su incapacidad y su mal hacer, no siendo dignos representantes de nuestra asociación".

José Luis García mostró su confianza en que el Gobierno regional sepa defender los intereses de Albacete manteniendo la comunicación de esta provincia con el Levante, pero puntualizó que "no queremos ser abanderados de nadie y no pretendemos que la gente nos siga".

OPINION

ANA ISABEL MOREIRA

Las primeras víctimas del AVE "no nato"

La posibilidad que abrió el pasado jueves Fomento al anunciar una nueva alternativa del trazado del AVE Madrid-Valencia se ha cobrado sus primeras víctimas con la junta directiva de Adeca (Asociación de Empresarios del Polígono de Campollano) sin ni tan siquiera haberse aprobado el trazado. Los ánimos están a flor de piel y mientras en Toledo los empresarios se felicitan por la posible inclusión, en Albacete algunos dimiten y en Cuenca no se han querido pronunciar mucho al respecto. Me comentaba el otro día el corresponsal de nuestro semanario en Cuenca que en esta provincia ya están muy escamados porque la capital se quedó en su día fuera de la autovía, aunque les habían prometido que pasaría por allí. Creo que la junta directiva de Adeca se ha precipitado al dimitir porque por mucho que ellos quisieran hacer no dependía de su actuación e incluso a estas alturas, insisto, no sabemos cual será el trazado final.



Telefónica Móviles S.A. instalará en Toledo su séptimo CRC

Este Centro de Relación del Cliente estará en la fase V del Polígono toledano donde ya está el Centro de Airtel

REDACCION/ A.I.M.
Toledo

Telefónica Móviles S.A. instalará en el polígono industrial de Toledo el que será su séptimo Centro de Relación del Cliente en España, tras los que ya tiene abiertos en Madrid, Barcelona, Valencia, Zaragoza, Sevilla y La Coruña.

Para llevar a cabo esta instalación Telefónica Móviles S.A. y la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha van a firmar un protocolo entre ambas partes similar al

que en pasados meses firmó el Gobierno regional con Airtel Móviles cuyo Centro de Atención al Cliente ya está instalado en este polígono y funciona desde primeros de marzo.

El proyecto de Telefónica Móviles supone la inversión, según anunció el consejero de Presidencia, Isidro Hernández Perlines, de 251 millones de pesetas y la creación de unos 400 puestos de trabajo.

Telefónica Móviles S.A. estaba buscando un

lugar donde ubicar este Centro de Relación del Cliente desde el mes de marzo del año pasado y finalmente se ha optado por la posibilidad que le ofrece la Junta de facilitar un edificio que construye el Gobierno regional y al que Telefónica accede en concepto de arrendamiento.

En los seis Centros de Relación del Cliente que Telefónica Móviles S.A. tiene en la actualidad se han creado unos 2.000 puestos de trabajo de operador a los que hay

que sumar los empleos referidos a otras actividades.

El consejero de Presidencia ha asegurado también que se pretende traer otro centro de nuevas tecnologías a la región.

La Junta cuenta con un gran cantidad de suelo en el Polígono Industrial Toledano, donde ya está ubicada la Consejería de Industria y Trabajo, la Escuela de Hostelería los Centros Tecnológicos de la Arcilla Cocina y de la Madera.

JOSÉ MIGUEL CASTELLANOS

INGENIERÍA Y PROYECTOS



- NAVES INDUSTRIALES
- ELECTRICIDAD (Alta y Baja Tensión)
- LICENCIAS DE APERTURA

Paseo Juan Carlos I, 16, Local 7
Telf. y Fax 825 / 18 15 12 - Móvil 608 / 01 66 86
QUINTANAR DE LA ORDEN (Toledo)